



ФЕДЕРАЛЬНАЯ СЛУЖБА
ПО ЭКОЛОГИЧЕСКОМУ, ТЕХНОЛОГИЧЕСКОМУ И АТОМНОМУ НАДЗОРУ

ЛИЦЕНЗИЯ

№ ДЭ-00-008446 от 5 марта 2008 г.

На осуществление:
Деятельность по проведению экспертизы промышленной безопасности

Виды работ (услуг), выполняемых (оказываемых) в составе лицензируемого вида деятельности, в соответствии с частью 2 статьи 12 Федерального закона "О лицензировании отдельных видов деятельности" согласно приложению к настоящей лицензии.

Настоящая лицензия предоставлена

Открытое акционерное общество "Научно-производственное объединение по исследованию и проектированию энергетического оборудования им. И.И. Ползунова"

(полное наименование юридического лица с указанием организационно-правовой формы)

ОАО "НПО ЦКТИ"

(окращенное наименование юридического лица)

НПО ЦКТИ

(фирменное наименование юридического лица)

открытое акционерное общество

(организационно-правовая форма)

Основной государственный регистрационный
номер юридического лица
(индивидуального предпринимателя) (ОГРН)

1027809192388

Идентификационный номер налогоплательщика

7825660956

Серия А В № 359926



Место нахождения и места осуществления лицензируемого вида деятельности

Место нахождения: 191167, Санкт-Петербург, ул. Атаманская, д. 3/6.
Места осуществления лицензируемого вида деятельности согласно приложению к настоящей лицензии.

Настоящая лицензия предоставлена на срок:
 бессрочно

Лицензия № ДЭ-00-008446 представлена на основании решения лицензирующего органа – приказа от 5 марта 2008 г. № 133

Лицензия № ДЭ-00-009421 представлена на основании решения лицензирующего органа – приказа от 30 декабря 2008 г. № 56-ли

Настоящие лицензии переоформлены на основании решения лицензирующего органа – приказа от 16 декабря 2016 г. № 1282-ли с присвоением номера от 5 марта 2008 г. № ДЭ-00-008446

Настоящая лицензия имеет 1 приложение, являющееся ее неотъемлемой частью на 1 листе

Заместитель руководителя
(подпись, уполномоченного лица)

С.Г. Радионова
(Ф.И.О. уполномоченного лица)



FEDERAL SERVICE
FOR ENVIRONMENTAL, TECHNOLOGICAL AND NUCLEAR SUPERVISION

LICENSE

Registration number **ДЭ-00-008446** Date March 05, 2008

To carry out activities in:
Industrial safety expertise

Types of work (services) performed (provided) as part of a licensed type of activity, in accordance with Part 2 of Article 12 of the Federal Law "On Licensing Certain Types of Activities" in accordance with the annex to this license.

This license is granted to

Joint-Stock Company "I.I. Polzunov Scientific and Development Association on Research and Design of Power Equipment"

full name of the legal entity

JSC "NPO CKTI"

short name of the legal entity

NPO CKTI

firm name of the legal entity

Publicly owned joint-stock company

type of business

Primary state registration number of the
legal entity (individual entrepreneur) (PSRN)
Taxpayer identification number

1027809192388

7825660956

Series A B No. 359926



Location and place of carrying out the licensed type of activity
Address: 191167, St. Petersburg, 3/6, Atamanskaya st.

The places where the licensed type of activity is carried out in accordance with the annex to this license.

This license is granted for a term: **unlimited**

License No. ДЭ-00-008446 is granted on the basis of the decision of the licensing authority
- order No. 133 dated March 5, 2008

License No. ДЭ-00-009421 is granted on the basis of the decision of the licensing authority
- order No. 56-лп dated December 30, 2008

These licenses were reissued on the basis of the decision of the licensing authority - order of December 16, 2016 No. 1282-лп with the assignment of a number dated March 5, 2008
No. ДЭ-00-008446

This license has 1 annex, which is an integral part thereof on 1 sheet

Deputy administrator /seal and signature/ S.G. Radionova

Нижеподписавшаяся, **Лашку Анжела**, имеющая разрешение на перевод английского языка, свидетельствую точность перевода данного текста с оригинала, подписанного мною.

05.07.2021 г.

Авторизация № 159 от 20 марта 2009 г.

Signature of translator

Подпись переводчика

The undersigned, **Lascu Angela** authorized translator in English language, confirm the translation authenticity of this text in original that has been authenticated by me.

05.07.2021

Authorization No. 159 of August 13, 2010

